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Bremerhaven, 14.10.2024 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 23/2024 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 29.10.2024 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Schullandheim Bad Bederkesa – Sachstand (BD-Fraktion) 
 
Laut einem Bericht im Online-Bereich der Nordsee-Zeitung vom 11.10.2024 soll das 

Schullandheim in Bad Bederkesa, welches sich im Eigentum der Stadt Bremerhaven 

befindet, veräußert werden.  

In diesem Zusammenhang fragen wir den Magistrat:  

 

1. Welche Kosten sind in den vergangenen fünf Jahren jeweils für Sanierung, Instand-

setzung, Modernisierung und Planungen zur Entwicklung entstanden und um welche 

Maßnahmen handelte es sich im Einzelnen? – Bitte nach Jahren unterteilen  

 

2. Mit welchem Datum genau wurde der Betrieb des Schullandheims eingestellt und wel-

che Kosten sind seitdem unter anderem für Versicherungen, Anlagenpflege und Un-

terhaltung, differenziert nach Kostenart und Jahr, entstanden?  

 

3. In seinem Zeitungsbericht vom 29. Juni 2022 berichtete die Nordsee-Zeitung, dass ein 

Verkauf an die Stadt Geestland laut Thorsten Raschen (CDU) explizit ausgeschlossen 

sei, hat dies immer noch Gültigkeit und wenn ja, weshalb?   

 
 
 
Julia Tiedemann 

 


